



Jubiläum: Internationale Beziehungen

Seit 10 Jahren lautet das Motto "Move to improve".

Am 4. Dezember 2014 lud das Team Internationale Beziehungen, unter der Leitung von Mag. Christina Schönbacher, MBA zur gemeinsamen Rückschau der Erfolge der ersten 10 Jahre International Relations im Bereich Studium und Lehre an der Medizinische Universität Graz. Nach der Begrüßung durch Rektor Josef Smolle und der Präsentation von Zahlen und Fakten rund um Studierendenmobilität, stellten jeweils eine Incoming und ein outgoing Studierender ihre Erlebnisse im In- und Ausland vor, bevor der Nachmittag mit den zahlreichen GratulantInnen am internationalen Buffet seinen Ausklang fand.

Ein großes Dankeschön an dieser Stelle an Camila Yuki Fujii und Jakob Metz für die Bereicherung der Feierlichkeit durch deren Erlebnisse.

Facts & Figures:

50% der Absolventinnen der Med Uni Graz haben einen Auslandsaufenthalt zu Studienzwecken absolviert als eine der ersten österreichischen Universitäten, haben wir das Erasmus Staff Training Programm implementiert und damit 2009 den Life Long Learning Award gewonnen
wir konnten 80 neue Kooperationen weltweit eingehen

Das Team Internationale Beziehungen ist stolz auf bereits Geleistetes und freut sich auf die Herausforderungen der nächsten 10 Jahre!

Zehn Jahre zum Nachschauen finden Sie hier.



Rektor Josef Smolle begrüßt die Gäste



Das Team des International Office

Wednesday, 17. December 2014